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Abstract (en)
The method involves inserting a coil (13) into a coil retainer of a reeling device (8), and determining residual thread on the inserted coil by using a
residual thread sensor (16) i.e. light barrier sensor. The coil is wound or the coil is released only when the inserted coil carries no residual thread. A
signal transmitter (17) is connected with the sensor, where the sensor is provided with a light source and a light detector. A surface of the coil is used
as a reflector in a light path between the light source and the light detector. An independent claim is also included for a reeling device for executing a
method for automatically winding a coil from a thread spool.

Abstract (de)
Zum automatischen Aufspulen einer Spule (13) von einer Garnrolle (9) wird zunächst die Spule (13) in eine Spulaufnahme (12) einer
Spuleinrichtung (8) eingesetzt. Anschließend wird ein Restfaden auf der eingesetzten Spule mit Hilfe eines Restfadensensors (16) ermittelt.
Die Spule (13) wird nur dann aufgespult bzw. die aufgespulte Spule (13) wird nur dann freigegeben, wenn der Ermittlungsschritt ergibt,
dass die eingesetzte Spule (13) keinen Restfaden trägt. Die Spuleinrichtung (8) weist hierzu einen Spulantrieb (15) und einen Signalgeber
(17) auf, der mit dem Restfadensensor (16) in Signalverbindung steht. Es resultiert ein automatisches Aufspulverfahren, mit dem erhöhten
Qualitätssicherungsstandards in Bezug auf die aufgespulten Spulen Rechung getragen ist.
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